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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA 

ATA Nº 11 / 2021 - CBIOTEC- CCB (18.60.01.01) 

Nº do Protocolo: 23074.074387/2021-03
João Pessoa-PB, 28 de Julho de 2021

Nº 04/2021
ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE CURSO DE
BIOTECNOLOGIA/CCBIOTEC DO CBIOTEC/UFPB.
Aos sete dias do mês de junho de 2021, às 09:00 horas (nove horas), ocorreu a
quarta reunião de Colegiado de Curso/CCBiotec deste ano. De acordo com as
orientações do Ministério da Saúde e Organização Mundial de Saúde para o
isolamento social, devido à pandemia do COVID-19, a reunião ocorreu de forma
remota, pela plataforma Google Meet e contou com a presença dos seguintes
membros: professora Sildivane Valcácia Silva, coordenadora do curso de
Biotecnologia, professora Amália Gama, vice coordenadora do curso, professor Ian
Porto Gurgel do Amaral, representante do Departamento de Biologia Celular e
Molecular (DBCM), professora Josiane de Campos Cruz, representante do
Departamento de Biotecnologia (DB) e a representante discente Rita de Cássia de
Sena dos Santos. A professora Sildivane saúda a todos e dá início à reunião
informando que esta reunião quarta reunião é a referente ao mês de maio que não
houve possibilidade de ser realizada no dia 31 de maio (trinta e um). Em seguida, nos
informes, a professora apresenta de forma breve, o questionário que foi passado
para os discentes para que os mesmos respondessem sobre suas percepções dos
períodos remotos, desde 2019.4 até o presente período 2020.2 e a perspectiva para
o período 2021.1. Até o momento, foram coletadas 105 respostas. Há perguntas tais
como: quando o discente entrou no curso, quantas disciplinas o discente está
cursando, qual foi a sua experiência, dentre outras perguntas. A professora informa
que a maioria respondeu que a primeira experiência foi razoável, seguida de
respostas de que foi boa a experiência nesse período suplementar. Aqueles que
responderam que não foi boa informaram falta de computador para assistir às aulas.
Houve também mensuração sobre o interesse dos discentes em ter aulas remotas. A
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professora diz que o desinteresse da maioria dos discentes foi de 27% (vinte e sete
por cento). Ainda: o nível de aprendizado mostrou-se entre moderado e satisfatório
pela maioria dos discentes. Foi perguntado também se o discente gostaria de fazer
mais um período remoto e a grande maioria informou que não tem interesse em fazer
mais um período remoto. A professora diz que todos estão cansados, entretanto não
há como haver um retorno presencial devido a pandemia. Perguntou-se ainda se o
formato remoto influi no desejo do discente de manter-se afastado ou não do curso e
embora a maioria tenha respondido que não tem interesse em deixar o curso devido
ao formato remoto, uma boa parcela diz ter tal interesse, embora continue no curso
visto não haver outra alternativa. O professor Ian Gurgel diz que muitas vezes o
formato remoto torna-se cansativo para o discente e que seria interessante consultar
os discentes se estes têm alguma sugestão de mudança do formato que está sendo
apresentado, tais como jogos, podcast, etc. A professora Sildivane diz que é uma boa
sugestão e que poderá consultá-los quando for convocar a reunião com todos os
discentes. A professora Sildivane também diz que a maioria dos discentes que já
estão entre metade do curso para o término, são de acordo que sejam ofertadas
disciplinas em formato remoto para que possam concluir o curso, enquanto os
discentes que entraram recentemente no curso, entre os períodos 1 e 2 (um e dois)
não sentem-se pertencentes à universidade. Após, a professora pergunta se algum
dos presentes têm algum informe e como não há, passa a palavra à secretária Emília
Porto, que coloca a ata anterior (ata nº 03) em votação. Esta, é aprovada pelos
presentes, exceto a professora Josiane, que precisou retirar-se da reunião devido
estar em uma perícia médica. Em seguida, a secretária passa a palavra ao relator,
professor Ian Gurgel que relata o pedido do discente Lucas de Freitas Lacerda, que
solicita aproveitamento de Estágio Supervisionado III (Processo SIPAC
N°23074.050885/2021-80) e diz que a documentação do discente está completa e
que, de acordo com a Resolução CCBiotec N° 01/2013 é favorável ao pleito do
discente, salvo melhor juízo do colegiado. Colocado em discussão não houve
pronunciamento e, colocado em aprovação, todos seguiram o parecer do relator. Em
seguida, a professora Josiane de Campos Cruz relataria o pedido da discente
Jacielle da Conceição Silva solicita dilatação de prazo para conclusão TCC. A
professora Sildivane pede a palavra e explica que essa discente está matriculada em
TCC (Trabalho de Conclusão de Curso) e que o curso de biotecnologia construiu o
cronograma do TCC em consonância com o cronograma da instituição, entretanto
como alguns cursos ofertaram disciplinas híbridas, mas ainda não tinha sido
aprovado o protocolo de Biossegurança e biotecnologia não tinha disciplinas híbridas
a serem ofertadas, a discente solicitou tal prorrogação, uma vez que o calendário
geral da instituição teve alteração e sendo assim, a discente está dentro do prazo
deste calendário geral. A professora Sildivane sugere que, como a professora
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Josiane Cruz precisou retirar-se da reunião por estar aguardando a perícia médica, o
processo seja retirado de pauta e entrará em contato com a mesma para verificar se
o seu parecer foi favorável ao pedido da discente e sendo assim, emitirá uma
certidão ad referendum, que será homologada na próxima reunião pelos membros
deste colegiado. Todos estão de acordo. A professora Sildivane solicita que a partir
dos próximos pedidos nos quais os discentes solicitam trancamentos fora do prazo e
outros pedidos que a coordenação pode realizar diretamente, que estes sejam
realizados pela coordenação e posteriormente trazidos a este colegiado para que
sejam homologados e que esta é uma discussão que está sendo discutida no
CONSEPE. Nada mais havendo a tratar, a professora Sildivane encerrou a reunião,
da qual, eu, Emília Maria Porto de Araújo Lemos, lavrei a presente ata, que será
assinada por mim e pelos membros deste colegiado.

João Pessoa, 07 de junho de 2021.

 
 
 

(Assinado digitalmente em 29/07/2021 18:55 ) 
AMALIA GEIZA GAMA PESSOA 
COORDENADOR DE CURSO 

Matrícula: 1297184 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 29/07/2021 19:56 ) 
EMILIA MARIA PORTO DE ARAUJO LEMOS 

AUX EM ADMINISTRACAO 
Matrícula: 1116112 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 29/07/2021 14:26 ) 
IAN PORTO GURGEL DO AMARAL 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2016711 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 06/08/2021 09:20 ) 
JOSIANE DE CAMPOS CRUZ 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2015912 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 28/07/2021 14:57 ) 
SILDIVANE VALCACIA SILVA 

COORDENADOR DE CURSO 
Matrícula: 1652922 

Para verificar a autenticidade deste documento entre em https://sipac.ufpb.br/documentos/ informando seu
número: 11, ano: 2021, documento(espécie): ATA, data de emissão: 28/07/2021 e o código de verificação:

739ca4b15e

https://sipac.ufpb.br/public/jsp/autenticidade/form.jsf

